



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

いよいよ3月になりました。日本で古くから使われている月の呼び方では、弥生と言います。弥生とは、冬の間に耐えていた草木が、一斉に芽吹き成長する時期をさす言葉です。場所によっては、サクラの花もそろそろ開きそうです。



「最後の」という言葉をよく聞く時期になりました。放課後個別学習会もこれが今年度の最後です。国語や算数の学習のまとめなどを行いました。学年末から春休みの間に、苦手な内容や身に付けておきたい部分の振り返りをしておきましょう。



「6年生ありがとう、そして、がんばれ集会」がありました。

1から5年生までが、クラスごとに工夫を凝らして、6年生とゲームやクイズ、発表などをして楽しく過ごし、6年生にありがとうの気持ちと、中学生活へのエールを送りました。



お別れ遠足で、安神山わくわくパークへ行きました。お天気も良く、なかよし班でお昼を食べたり、遊具で遊んだりして、楽しい時間になりました。6年生と過ごせる時間も、残り少なくなってきました。



みなさんは、今どんな夢をもっていますか？ 目標は何ですか？ 人間は、何かに向かって進んでいくときに、大きな力を発揮することができます。そうする時に、自分の力が伸びます。自分を輝かせてくれます。大作曲家モーツァルトは、「夢を見るから、人生は輝く」と言っています。まだ、夢や目標が見付かっていない人も、心配はいりません。これから、きっと見付けることができるでしょう。そこで、いつ出会うてもいいように準備をしておいてください。

